
令和元年度第９回教育委員会議定例会会議録  

 

１ 日  時  令和元年１２月２３日 午後３時  

２ 場  所  滝沢市役所  ４階 中会議室  

３ 出席委員  教育長  熊谷雅英  

委員  佐藤恭孝  

委員  菊池直子  

委員  菱美貴子  

委員  井上美津男  

４ 説明のために出席した職員  

教育次長            長嶺敏彦  

教育総務課長          佐藤勝之  

学校教育指導課長        村田浩隆  

生涯学習スポーツ課長      三浦信吾  

文化振興課長          小野雅悌  

学校給食センター所長      久保雪子  

５ 議題及び議事の大要  

教育長 これより令和元年度第９回教育委員会議定例会を開会します。  

      （開会時刻  午後３時）  

教育長 本日の出席委員は定足数に達していますので会議は成立します。  

教育長 日程第１。会議録署名委員の指名についてお願いします。  

教育総務課長  菊池委員にお願いします。  

教育長 それでは本日の署名委員は菊池委員にお願いします。  

教育長 日程第２。会期の決定については本日１日としたいと思います。これにご異議ござ

いませんか。  

（全員異議なし。）   

教育長 会期は１日とします。  

教育長 日程第３。教育長の事務報告でありますが、別紙のとおりであります。何かご質問

がありましたらお願いします。  

委 員 １２月６日の市青少年問題協議会についてお願いします。  

生涯学習スポーツ課長  推進協議会の委員さんは、約２０名いらっしゃいます。これまでは、

市の活動報告を説明し、委員さんから質問意見を承っていました。今年は、民生児

童委員連絡協議会、少年補導員連絡会、地域婦人協議会などの団体が資料に基づき

活動報告し質問を受けました。各団体がお互いの活動を理解しあえる内容となりま

した。  

教育長 今までは、児童福祉課、教育委員会等が今の子どもたちの現状について、いじめや

不登校、ひきこもり等について説明して質問を受けていましたが、本来は、自治会、

PTA 等の各団体が青少年を支えようという会でありました。今回は各団体等に活動

を報告していただくことで、学校だけではなくみんなで解決していこうという意識

を高める会議になりました。  

教育長 ほかに何か質問等ありましたら、お願いします。  

（特になし）  

教育長 それでは次に進みます。日程第４、議案第１号  滝沢市立学校給食センター運営委

員会委員の解嘱及び委嘱に関し議決を求めることについてを議題とします。事務局

の説明を求めます。  

学校給食センター所長  （資料により説明する。）  

教育長 それでは説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いします。  

    （特になし）  



教育長 それでは議案第１号を原案どおり決定してよろしいでしょうか。  

（全員異議なし）  

教育長 それでは議案第１号は可決されました。  

教育長 日程第５。議案第２号滝沢市スポーツ推進委員の解嘱及び委嘱に関し議決を求める

ことについてを議題とします。事務局の説明を求めます。  

生涯学習スポーツ課長  （資料により説明する。）  

教育長 説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いします。  

     （特になし）  

教育長 それでは議案第２号を原案どおり決定してよろしいでしょうか。  

（全員異議なし）  

教育長 それでは議案第２号は可決されました。  

教育長 日程第６。事務報告１滝沢市議会１２月会議についてです。事務局の説明を求めま

す。  

教育次長 （資料により説明する。）  

教育長 何かご質問がありましたらお願いします。  

     （特になし）  

教育長 以上をもって、本日の日程は終了しました。教育委員会議定例会を終了します。  

          （閉会時刻  午後３時２５分）  

 

６ 会議録作成者  教育長  熊谷  雅英  

 

７ 会議録署名委員  

    

   教育委員  

 

   教 育 長     

 

 


